

“飛翔”東大津高校OB・OG秋祭り(プレ総会)のご報告

去る11月26日(土)東大津高校のOB・OGの皆様を対象にした、“飛翔”東大津高校OB・OG秋祭りが、東大津高校内「セミナーハウス 飛翔館」にて開催されました。この祭は、東大津同窓会役員メンバーで「気軽に色々な世代の人の輪を広げて、東大津の良さを再確認できる場をもちたいね!」と話し合いを10回以上重ね、今年の秋の本総会「OB・OG祭り～東大津だよ!全員集合!!」のプレ企画として行なわれました。世代を超えた交流、懐かしい校舎で楽しく交流していただける企画が盛りだくさん。これを機会に「集まろう!」と同期で誘い合ってご参加された方、クラブ活動を通じて先輩・後輩で参加をされた方、人脈を広げたいとお一人で参加された方など約60名が参加されました。

当日の司会は、10期生の南義彦さん、津田美衣子さん。懐かしいハイスクール・ライフを映像でリフレインして、安見副会長からの開会挨拶でオープニング。その後、異世代混合のグループ内での自己紹介の後、9期生の宮崎さん(現東大津高校教諭)から、グループ対抗「東大津高校検定!」。グループ内で話し合いながら、昔を回想しながら大盛り上がり。賞品は、参加者の持ち寄りでしたが、ワイン、ゴルフバック、文房具、運動器具、日用雑貨にいたるまで様々。手作り感あふれる午前の部でした。

昼食は、立食形式で交流の場となりました。午後の部は、ゲームによりグループを再編成し、懐かしい校舎めぐり。東大津高校現職の先生や比較的若い方に、今の校舎を案内いただきました。30年以上も前からある施設、こんな部屋はなかったぞという部屋。徘徊しながらも楽しい話は尽きませんでした。その後、翌年の本総会に向けての意見交換をグループワークで行い、そこで出た意見・アイデアを全員で共有しました。最後に全員で校歌斉唱。うまく歌えた方、そうでない方などいろいろ。4期生の堀池さんから総会実行委員会から協力のお願い、3期生の久保副会長から閉会の挨拶。興奮冷めやらぬまま、2次会へと突入となりました。東大津OB・OGの交流の場、メンバーによる企画・運営は、非常に楽しいもので成功裏に終わりました。本総会は、乞うご期待!!



■以下、アンケートより抜粋。

- 期を越え、異文化(職業)の交流ができたのは良かった。人脈が広がった。**32期(男)**
- ざっくばらんとしていて楽しかった。もっといろんな人とお話をしたら良かったと反省。**5期(女)**
- 知らない人とも話すことができ、良かったと思います。校舎巡りでは、忘れていることも多く、記憶をたどりながら回れて楽しかったです。**10期(女)**
- 懐かしく、楽しく過ごすことができました。**10期(女)**
- 思ったより気軽に参加でき、楽しかった。**8期(女)**
- 高校時代を思い出すことができて、懐かしく思いました。**5期(女)**

●同期の友人に誘われて来ましたが、色々な年代の方とお会いしお話を聞けて良かったです。懐かしい校舎も見て回って、昔話もできました。**8期(女)**

●部室も見たかったです。**10期(女)**

●たいへん有意義でした。次回も参加させてもらいます。**8期(男)**

●同世代の人が少なかったので、友人にも声を掛けてみたいと思いました。**24期(女)**

●東大津検定などクイズやゲームが楽しかった。**4期(男)**

●いろいろな期の方々と交流ができ、改めて自分の中に流れている「東大津DNA」を感じました。**2期(男)**

●今までにない、参加型の会は良かったと思います。**4期(男)**

<文責:東大津高校同窓会 総会実行役員会一同>